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Zitat von Veteran 

Du kennst den Zeitpunkt als verlängert wurde? Das war 2022 kurz nach der Entlassung
von Klauß. Da hatten wir trotz aller Widrigkeiten eine ganz gute Zeit nach der
Relegation.

Der Club hat halt ein wunderbares Talent zum falschen Zeitpunkt Verträge
abzuschließen. Man wollte seitens des Clubs auf der MV einen "sicheren" Hecking
präsentieren.

Hätte man mit der Verlängerung bis Frühjahr 23 gewartet, also ähnlich lange wie bei
Rossow, dann wäre die Bewertung unter Umständen anders ausgefallen.

Ich rede von der Verlängerung Rebbe. Hecking Verlängerung wurde beim letzten Mal aber auch
sehr kritisiert
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